



雨にも負けず 風にも負けず

教頭

全国的にも新型コロナウイルス感染再拡大が報じられています。また、寒さも一段と厳しくなっています。この時期になると、いつも思い出す詩があります。それが、宮沢賢治の「雨ニモマケズ」です。

私が小学校6年生のとき、担任の先生からある課題が出されました。それは、「レベル①春の七草を暗記すること、レベル②秋の七草を暗記すること、レベル③「雨ニモマケズ」を暗記すること、レベル④百人一首を暗記すること」です。家で自主学習として取り組みました。宿題が終わると毎日のように書いたり唱え

雨にも負けず
雨にも負けず
風にも負けず
雪にも夏の暑さにも負けぬ
丈夫なからだをもち
欲はなく
決して怒らず
いつも静かにわらっている
・・・(中略)
そういうものに
わたしはなりたい
※実際は漢字とカタカナで書かれた
詩ですが、読み易さを考え、ひらがなに
しました。

宮沢賢治

たりしました。まずは①春の七草の暗記です。「せり、なずな、ごぎょう、はこべら、ほとけのぎ、すずな、すずしろ。」①春の七草と②秋の七草は、そんなに時間を掛けなくても暗記することができたと思います。ただ、レベル③「雨ニモマケズ」の暗記は、非常に苦労した覚えがあります。自分で、「まずはここまで覚えよう」「次はここからここまで」というように、試行錯誤しながら挑戦しました。でも、なかなか暗記することができませんでした。でも、苦労したからこそ、今でも覚えているのではないかとも思います。最後の④百人一首は、上の句と下の句のみを10首ずつ覚えていきました。

雨にも負けず、風にも負けず、冬の寒い中を歩いて登校している子どもを見ると感心します。また、雨にも負けず、風にも負けず、毎日子どもの登下校を見守ってくださる北っ子見守り隊の皆様には、感謝しかありません。北っ子の皆さんには、「雨にも負けず、風にも負けず、雪にも夏の暑さにも負けぬ強い心と、丈夫な体をもってほしい」と願っています。そして私は、「欲はなく、決して怒らず、いつも静かに笑っている」ような心の大きい、穏やかな人を目指したいです。そういうものに、私はなりたい・・・。

令和4年も、残すところあとわずかになりました。地域・保護者の皆様には、いつも当校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。来年も、どうぞよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。

たくさんの笑顔が輝いた 北っ子祭り

12月15日(木)



わたしは、6年せいとたいい
くかんで、かみひこうきたいけ
つのおみせをしました。わたし
は、せつめいするかかりでし
た。ドキドキしたけれど大きい
こえでいえてうれしかったです。
1年



わたしの出店は「ゆうびんや
さんのおとしもの」です。うれ
しかったことは、おきやくさん
がたくさん来たことです。「楽し
い」と言ってくれた先生もいま
した。おしごとをするのが楽し
かったです。

2年



北っ子祭りでがんばったこ
とは仕事です。私ははじめと終
わりに声をかける係をしました
た。声を出すのにきんちょうし
たけど、みんなががんばって
いてゆうきがでました。もっと仕
事がしたかったです。

3年



ぼくの出店は、「MAKISUKE」で
す。タイムを計る仕事をしまし
た。「すごいね。」「上手だね。」
と言ったり、やり方を教えたり
しました。221人もお客さんが
来ました。楽しかったです。

4年



自分たちの出店にたくさん
の人が来てくれたのでうれし
かったです。たくさん仕事があ
ったので、大変でした。来年は、
私たちがリーダーになってみ
んなを動かします。今年の6年
生はすごくいいお手本になり
ました。

5年



北っ子祭りで頑張ったこと
は、いつでも笑顔でいること
です。笑顔の方が、人がお店に入り
やすいからです。最後の北っ子
祭りは、楽しいお店がいっぱい
ありました。来年も北っ子のみ
んなで北っ子祭りを成功させて
ほしいです。

6年